

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

43.—De la Commission de Législation, soumettant certains nouveaux amendements à la Charte de la Cité.

Le Conseil procède à l'étude desdits amendements clause par clause et

Les sections 1, 2, 3, 4, 5 et 6 étant lues, elles sont agréées.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

MOTIONS.

44.—Sur proposition de M. l'éch. TETREAU, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que les avocats soient priés de donner par écrit, pour la prochaine assemblée du Conseil, leur interprétation de la nouvelle loi des élections municipales et de dire 10. Si les échevins peuvent légalement adresser ou faire adresser des cartes indiquant l'adresse du poll.

20. S'il peut être légalement ouvert plus d'un comité ou bureau dans l'intérêt de chaque candidat à l'échevinat,

30. Si de la cabale peut être faite dans les différents quartiers.

45.—Sur proposition de M. l'éch. BOYD, appuyée par MM. les échevins WARD et DANDURAND, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit respectueusement prié d'étudier l'opportunité d'acquérir ou d'exproprier les immeubles nécessaires pour compléter l'élargissement de la rue de la Montagne, de la rue Notre-Dame à la rue Dorchester, conformément au plan homologué; le tout en conformité des dispositions du Statut 9 Edouard VII, chap. 81, sec. 28, paragraphe K, tel qu'amendé par le Statut 1 George V, seconde session, chap. 60, section 33.

46.—Sur proposition de M. l'éch. PRUD'HOMME, appuyée par M. l'éch. LAMOUREUX, il est

Résolu: Que la rue Rimouski se nomme Avenue Claude et la rue Donnacona, se nomme Avenue Victoria, ces deux rues étant dans le quartier Mont-Royal.

47.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ce Conseil, après avoir pris connaissance de l'avis publié dans la Gazette Officielle de Québec, par la "Montreal Tramways Company," doit déclarer que les termes de cet avis sont des plus généraux et laissent entendre que ladite compagnie a l'intention de demander des pouvoirs qui pourraient léser la Cité dans ses droits.

Que le terme d'office des membres de ce Conseil est à la veille d'expirer et que le nouveau Conseil, qui sera élu le premier février prochain, ne siégera pas avant le 12 février et ne pourra pas nommer avant cette date de commission de Législation.

Que, en conséquence, le Bureau des Commissaires et les avocats de la Cité soient priés de demander respectueusement à l'honorable Premier Ministre et aux membres de l'Assemblée Législative de bien vouloir remettre au 15 février prochain la considération du bill de la compagnie Montreal Tramways, afin de donner au Conseil de Ville et aux citoyens de Montréal le temps de prendre connaissance de ce bill et d'adopter des mesures pour protéger les intérêts de la Ville, s'il y a lieu.

AVIS DE MOTIONS.

48.—De M. l'éch. Clément pour abroger l'art. 455 de la loi Geo. V. (2ième session) "re" pavage permanent.

49.—De M. l'éch. L. A. Lapointe, à l'effet d'adopter un règlement pour effectuer l'emprunt que la Cité est autorisée à faire en vertu de l'article 343 de la Charte tel qu'amendé.

50.—De M. l'éch. L. A. Lapointe, pour amender le règlement No. 432 "re" taxes de manière à abolir la taxe imposée sur les baux de résidences privées.

ORDRE DU JOUR.

51.—Le Conseil procède à l'étude des item suivants qui sont déposés sur le bureau, savoir:

(1) Un rapport du Bureau des Commissaires soumettant son rapport annuel pour 1910.

Resolved: That said report be received and adopted.

43.—From Legislation Committee, submitting certain additional amendments to the City Charter.

The Council proceeded to consider said proposed amendments clause by clause, and

Sections 1, 2, 3, 4, 5 and 6 being read, the same were agreed to.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

MOTIONS.

44.—On motion of Ald. TETREAU, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That the City Attorneys be requested to give, in writing, for the next meeting of the Council, their interpretation of the new law concerning the municipal elections, and state:

1st. Whether the Aldermen may legally address or cause to be addressed cards indicating the location of the poll;

2nd. Whether more than one Committee or Bureau may be legally opened in the interest of each of the candidates for the office of Aldermen;

3rd.—Whether canvassing may be carried on in the different wards.

45.—On motion of Ald. BOYD, seconded by Ald. WARD and DANDURAND, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be respectfully requested to study the question of the advisability of acquiring or expropriating the necessary immovables to complete the widening of Mountain St., from Notre Dame to Dorchester St., according to the homologated plan; the whole in compliance with the provisions of the Act 9 Ed. VII, chap. 81, sec. 28, paragraph "k", as amended by the Act 1 Geo. V, second session, chap. 60, section 33.

46.—On motion of Ald. PRUD'HOMME, seconded by Ald. LAMOUREUX, it was

Resolved: That the name of Rimouski St. be changed to that of Claude Avenue, and Donnacona St. to that of Victoria Ave., both these streets being in Mount Royal Ward.

47.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That this Council, after having taken communication of the notice published in the Official Gazette of Quebec by the Montreal Tramways Co. must declare that the terms of said notice are very general and convey the inference that said Company intends to apply for powers, which might affect the City's rights.

That the term of office of the members of this Council is about to expire and that the new Council, which will be elected on the 1st February next, will not sit before the 12th February and will not be able to appoint a Legislation Committee before that date.

That the Board of Commissioners and the City Attorneys be therefore requested to respectfully pray the Honorable Prime Minister and the members of the Legislative Assembly to kindly defer until the 15th February next consideration of the Bill of the Montreal Tramways Company, in order that the City Council and the citizens of Montreal may have sufficient time to take communication of said Bill and to adopt the necessary measures in order to protect the City's interests, if required.

NOTICES OF MOTIONS.

48.—By Ald. Clément to repeal Art. 455, of the Act Geo. V (2nd session) re permanent pavement.

49.—By Ald. L. A. Lapointe, for a by-law to issue loan in virtue of Art. 343 of the City Charter as amended.

50.—By Ald. L. A. Lapointe, to amend By-law No. 432 "re" taxes so as to abolish the tax imposed on baths in private houses.

ORDER OF THE DAY.

51.—The Council proceeded to consider the following items which were laid on the table, viz: